

(NVI 1999) Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino que mis acusadores llaman secta, pues estoy de acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que está escrito en los profetas.



GUERRA ESPIRITUAL “LA IMPUREZA DEL CUERPO”

ORACIÓN

Bendito seas Adonay Nuestro Elohim Rey del Universo, que nos has dado Tu Toráh y nos has dado al Mesías Yeshúa, y que nos has escogido de entre todas las naciones y nos has dado tu instrucción, y te pido Abba que por medio de tu palabra quites toda duda que tengamos en esta área de la guerra espiritual y que al mismo tiempo traigas fortaleza a nuestras vidas y que nos prepares para esta guerra que está haciendo mucho daño en tu pueblo que no ha despertado del sueño, y que no se está preparando para hacerle frente al enemigo, te lo ruego en el nombre de Yeshúa Ha Mashíaj.

Salmo 119:9 ¿Con qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu palabra. **119:10** Con todo mi corazón te he buscado; No me dejes desviarme de tus mandamientos. **119:11** En mi corazón he guardado tus dichos, Para no pecar contra ti. **119:12** Bendito tú, oh YHWH; Enséñame tus estatutos.

Amados hermanos a estas alturas ya sabemos que el mismo creyente le puede estar abriendo las puertas a los demonios para que venga y haga estragos en su vida, y lo peor es que muchas veces el creyente ignora que está abriendo las puertas el mismo, **y como lo ignora entonces no lo sabe**, así que para que no sigas ignorándolo lo voy a seguir repitiendo, *tus enemigos son seres espirituales, son seres inmundos y como la persona no los ve, por eso no reacciona como deberías, porque no los ve.*

El ser humano es así, solo reacciona cuando ve cosas que puede ver o tocar, incluso muchas veces reacciona hasta que recibe golpes en el alma muy duros, reacciona hasta que le vienen las tragedias, enfermedades fuertes, o desgracias, hasta allí a veces a es cuando reacciona, hasta que algo fuerte le toca, pero antes de eso no reacciona, y eso nos quiere decir que el ser humano no se prepara para situaciones difíciles, pero eso es lo que Shaul nos aconsejó que NO hiciéramos y que anduviéramos preparados, pero otra vez somos **muy tardos para escuchar. 2 Cor. 2:11 (PDT)** "Todo esto lo he hecho para que Satanás no se aproveche de nosotros, **ya que todos conocemos muy bien sus planes.**"

Pablo nos está diciendo que nosotros no tenemos que ignorar sus mañas, sus malas intenciones, sus maquinaciones, eso es lo que no debemos de ignorar, **pero es lo que más ignoramos**, y no es que caigamos en el pánico en el que muchos creyentes caen y terminan llenos de pánico, que *primero no miran a los demonios por ningún lado, pero después de escuchar una conferencia terminan viendo demonios hasta en la sopa de letras, y por consecuencia lógica se la pasan hablando más del demonio, de los espíritus inmundos que si existen, que del Creador de todas las cosas.*

Así que tenemos que saber de cómo trabaja satanás, y satanás no es un nombre solo es un atributo, ya que satán solo significa adversario, enemigo, pero no es el nombre de él, y que no se le olvide que los demonios son espíritus, no son personas, pero fueron creados con inteligencia y usan muy bien esa inteligencia, pero orientada hacia el mal, y no orientada hacia el bien, y usan la sabiduría que tienen para que las personas que ataquen se descarríen y se desenfocan del propósito de YHWH, **así que los demonios utilizan la inteligencia que tienen para hacer el mal, y para expresar sus deseos pervertidos a través de las personas que habiten.**

Cuando los demonios ya habitan en una persona, la usan como un títere, y todos los demonios son comandados por satanás, y cada demonio podría

tener características diferentes el uno del otro, y así como cada ser humano es diferente y no todos son iguales, así es con los demonios, y precisamente porque son diferentes, les hace más peligrosos, entonces tenemos que son inteligentes, son seres vivos y con una agenda de trabajo, que se ajustan muy bien a ella, y los demonios oyen, hablan, ven, obedecen, piensan, conocen y se pueden apropiarse de los cuerpos humanos, y aun pueden habitar en los cuerpos de los animales y también se da el caso que usan objetos.

Y ¿Porque hacen eso los demonios? Bueno porque ellos tienen que actuar en el mundo material, y para actuar en el mundo material necesitan a personas, animales u objetos para poder actuar y transportarse, y actúan rápido y sobre todo están bien coordinados, **para comprobarlo veamos Mateo 12:43** Cuando el espíritu inmundo sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. **12:44** Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; y cuando llega, la halla desocupada, barrida y adornada. **12:45** **Entonces va, y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero.** Así también acontecerá a esta mala generación.

Este pasaje está hablando de una casa en un sentido alegórico como el lugar que había habitado un demonio, y es palabra de Yeshúa, EL nos está dando esta información, **y note que dice que el espíritu que fue expulsado regresa con 7 espíritus peores que el que fue expulsado**, eso nos enseña que algunos demonios son más poderosos, tienen más poder, más fuerza que otros, así que no se confié y porque usted reprendió un demonio de bajo rango y se fue huyendo, no por eso quiere decir que usted esté preparado para enfrentarse a los de mayor rango, **así que preparémonos para la guerra.**

Marcos 1:21 Y entraron en Capernaum; y los días de reposo, entrando en la sinagoga, enseñaba. **1:22** Y se admiraban de su doctrina; porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas. **1:23** **Pero había en la sinagoga de ellos un hombre con espíritu inmundo, que dio voces,** **1:24** **diciendo: ¡Ah! ¿Qué tienes con nosotros, Jesús nazareno? ¿Has venido para destruirnos? Sé quién eres, el Santo de Dios.** **1:25** Pero Jesús le reprendió, diciendo: ¡Cállate, y sal de él! **1:26** Y el espíritu inmundo, sacudiéndole con violencia, y clamando a gran voz, salió de él. **1:27** Y todos se asombraron, de tal manera que discutían entre sí, diciendo: ¿Qué es esto? ¿Qué nueva doctrina es esta, que con autoridad manda aun a los espíritus inmundos, y le obedecen?

Pregunta ¿Dónde estaba el espíritu inmundo, o en qué lugar se encontraba el hombre que tenía el espíritu inmundo? En la sinagoga, en la congregación, en la iglesia, y esto es lo que muchas veces las personas creen que no es así, que en la congregación no puede haber gente que tenga espíritus inmundos, **muchos creyentes piensan y con error, que los demonios solo habitan en los goyim, en los gentiles,** y se piensa que en una congregación todos son santos, que todos son apartados pero muchos creyentes podrían estar endemoniados, y los más ciegos en ver esa realidad son los religiosos.

Y sabe la realidad es que el comportamiento de un religioso es mucho más peor y más bajo que el de muchos paganos que desconocen que sus actos de maldad que hacen son por ignorancia, pero el religioso tiene la biblia, escucha predicaciones y se supone que sabe lo que no debe hacer, por eso digo que el comportamiento de un religioso es mucho peor, porque el religioso se llena de orgullo, y lo peor se jacta de cosas que NO tiene, o se jacta de lo que NO ES, y se cree que por que es parte de una congregación, ya por eso tiene control y dominio de los demonios y de la maldad y no es así, **recuerde que los demonios son seres espirituales y es creyente vive más en el plano físico que el espiritual, y ni siquiera busca los dones del Espíritu Santo.**

Así que el ser humano no vive en el plano espiritual, y aunque se auto engañe y se autosugestione y crea y diga lo contrario es una mentira, y lo más triste ya fue engañado, y en el mismo evangelio de Marcos dice: **Mar 3:11** Y los espíritus inmundos, al verle, se postraban delante de él, y daban voces, diciendo: Tú eres el Hijo de Dios. **3:12** Más él les reprendía mucho para que no le descubriesen.

De manera clara, vemos en este pasaje, que los demonios reconocen la autoridad, y esa es una de sus características y cuando reconocen a alguien con autoridad ellos le obedecen, y ALGO que tiene que saber, es que los demonios han quedado sujetos al Mashíaj de Israel, y cuando vino la expiación en el madero, la obra que Yeshúa hizo, cuando se concreta esa acción que es el plan de redención del Eterno, allí se puso el principio del fin a esa rebelión de los espíritus inmundos, **y ellos siguen actuando hasta la fecha, pero ante Mashíaj, ante el codero de Elohim, ellos se someten, se sujetan.**

A Yeshúa le fue dado un nombre que es sobre todo nombre, y en ese nombre hay salvación y liberación para la vida de todo aquel que crea y acepte eso en su vida, para que entienda a Yeshúa se le dio todo dominio y autoridad y dice **Yeshúa en Juan 14:12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las**

obras que yo hago, él las hará también; y aún mayores hará, porque yo voy al Padre. **14:13** Y todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. **14:14** Si algo pidieréis en mi nombre, yo lo haré.

Yeshúa está hablando de una realidad para aquellos que de verdad se entreguen a Dios de una manera plena, según las escrituras lo que nos dice, es que se les da una autoridad de usar el nombre bendito de Yeshúa, que es sobre todo nombre, y hay muchos nombres que pueden parecer poderosos, pero el de Yeshúa es nombre sobre todos los nombres, o sea que está por encima de todos los nombres, eso también incluye que está por encima de cualquier nombre de demonios, y no solamente de las personas, y a menudo de le llama a satanás como el demonio, sin embargo ese no es el nombre más apropiado para satanás, porque él no es un simple demonio de bajo rango, él fue creado, grande y mucho mayor que los demonios, él era un querubín por eso es que los demonios son comandados por él.

Y la palabra querubín viene kerúb, que viene del hebreo karov que significa cercano, estar cerca y los querubín son seres espirituales creados por El Eterno que están cerca del trono de YHWH, y los querubín son servidores que están muy cercanos, los que están más cerca del trono sirviendo, y allí estaba satanás sirviendo, y lo estoy mencionando así, PERO NO es su nombre, de este que era un kerúb, y él está por encima de todos los demonios tiene más grande jerarquía, podríamos decir que satanás es el general al mando de los demonios, y por supuesto que entre ellos hay jerarquías.

Entonces ¿Cuál es la misión de los demonios? Veamos que dice la escritura en **Romanos 8:5** Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. **8:6** Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. **8:7** Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden; **8:8** y los que viven según la carne no pueden agradar a Dios. **8:9** Más vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.

Las personas que son de la carne, que no son del Espíritu de Elohim y que están opuestas al espíritu de Dios, piensan y actúan conforme a la carne, y esto nos enseña que es imposible que una persona que anda conforme a su concupiscencia mala, haga frutos de arrepentimiento y que tengas frutos del

Ruaj Ha Kodesh, y tarde o temprano va a salir a relucir que solo estaba maquillada de espiritualidad, pero que sus obras son obras de la carne, es como la falsa humildad, la humildad es buena, pero esta la falsa humildad que es solo una humildad maquillada y que tarde o temprano te das cuenta que es orgullo lo que la persona tiene y no humildad.

Esa característica de falsa humildad es muy frecuente en las congregación de creyentes en Yeshúa, donde se actúa, se sirve, ora, se entrega, pero todo es solo para ser visto por los demás y es solo una actuación y entonces eso son obras de la carne, porque el que anda y vive en el espíritu de Dios esa persona no actúa, eso es genuino, eso es integro, es real y es luz, y dice la escritura en: **Rom. 6:15 ¿Qué, pues? ¿Pecaremos, porque no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia? En ninguna manera. 6:16** ¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia? **6:17** Pero gracias a Dios, que aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados; **6:18** y libertados del pecado, vinisteis a ser siervos de la justicia.

Estos textos que El Eterno bendito sea, le inspiro a su siervo, son los puntos claves para aprender a discernir cual es la misión de los demonios, y este texto es clave para entender que cuando una persona se somete a algo o a alguien, como esclavo para obedecerle en lo que te está indicando, sea bueno o sea para lo malo, esa persona se convierte en esclavo a través de la obediencia que lleva a cabo, y lo mismo es si se somete a Dios para hacer el bien y si le obedece entonces esa persona viene a ser como el apóstol pablo que decía que era un esclavo, un siervo, **pero también es cierto esto mismo si usted obedece al pecado se convertirá en esclavo de aquel que planea ataques de maldad contra los creyentes en Yeshúa.**

Y eso nos lleva a recordar nuestro estudio de las concupiscencias donde vimos que es un deseo de obtener o hacer algo, sea bueno o sea malo, solo que casi siempre la balanza se inclina para el lado malo, y como ya lo dijimos si empezamos a obedecer al pecado, entonces cada día se hace más fácil pecar que vencer, es más fácil hacer cosas deshonestas que hacer cosas justas, y Jacobo sabiendo que a quien tú te sometás serás su esclavo, por eso aconseja lo siguiente: **Jacobo 4:7 Someteos, pues, a Dios**; resistid al diablo, y huirá de vosotros. **4:8 Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones. 4:9** Afligíos, y lamentad, y llorad. Vuestra risa se

convierta en lloro, y vuestro gozo en tristeza. **4:10** Humillaos delante del Señor, y él os exaltará.

¿Qué significa someteos? Sujétense, obedezcan de manera plena a El, a lo que Él dice, es decir, no se desenfocuen, no anden en otras cosas, no le den más importancia a su carne que a lo que Él les manda, y también dice resistid al adversario y el huirá de vosotros, PERO este pasaje es el que muchos creyentes mal interpretan, ignoran o desconocen, y tal vez asta usted mismo que está aquí se pregunte a qué horas voy a hacer la oración mágica para que sean libres, pues te lo digo claro y ahora LA ORACIÓN MÁGICA NO EXISTE, las famosas oraciones mágicas solo los hechiceros las hacen y yo no lo soy, así que no hay una oración mágica de que yo sí puedo y ahora porque Jose lo ordena eres libre, no mal interpretemos lo que dijo Jacobo.

Por muy ungido que este no puedo hacer una oración mágica para que seas libre, no importa cuántas veces yo haga una oración de liberación si la persona no quiere ser libre, no va pasar nada, entonces te **preguntaras ¿Cómo puede ser libre de espíritus inmundos un creyente?** **La respuesta es SOMETIÉNDOSE AL ETERNO Y TENIENDO UNA DISCIPLINA, FUERTE Y DURA en LA SANTIDAD.** No tiene que tomar pastillas y hacer 10 minutos de oración y leer un salmo en la noche y ya va a ser libre, todo eso podría ayudar pero no te dará completa libertad, si no te decides a vivir una vida en santidad.

Que ironía que muchos andan proclamando libertad, andan ministrando liberación y hay algunos que si Dios los ha enviado, pero hay muchos más que solo están engañados y que si llegaras a ser libre cuando oren por ti, solo es por la bendita misericordia de YHWH, que El decida que te va a liberar, pero vuelvo a repetirlo, si a la persona le gusta la inmundicia, pues el demonio que salió lo está esperando para volver a entrar a donde sabe que le van a abrir la puerta, y eso sucede porque a veces queremos ministrarle libertad a personas que ni siquiera le han entregado su corazón a Adonay.

Y si una persona no ha tenido un encuentro con El Eterno, y si no se ha sometido, entonces no está haciendo el primer paso que nos dice Yacov que hay que hacer para permanecer en la libertad, **y el primer paso es SOMETERSE A ELOHIM,** y cuando la persona no se comete a Elohim, entonces tiene una puerta muy abierta, y no solo le está abriendo la puerta a un solo demonio sino a muchos, miles, lo que se conoce como legión, y cuando se está viviendo en suciedad, en inmundicia, en pecado y suciedad pues no puedes evitar que se te pegue la mugre, la suciedad por más que tu

no quiera ensuciarte, y así como el polvo del camino se te pega a tu ropa, y no lo puedes evitar, así cuando andas viviendo mal los demonios se van a pegar a tu vida y no lo podrás evitar.

Recuerde que todos los seres humanos fuimos creados con un propósito, y si no estamos cumpliendo el propósito para el que fuimos creados, entonces estamos mal, y de seguro El Eterno no te dio la vida y dones para que vengas aquí a perder tu tiempo y a solo estar sentado y hacer lo que se te antoje, El Eterno nos dio la vida para que cumplamos su propósito y para que pongamos mucho cuidado lo que vamos a hacer, que miremos muy bien los pasos que estamos dando, **Dios no quiere que estemos coqueteando con el mundo, y que solo estemos maquillados de religión y que pensemos que a nosotros no nos va a pasar nada.**

Entiéndelo, los demonios utilizan muchas estrategias y tácticas para apalearte y si no te apercibes tarde o temprano podrías quedar preso de la pornografía, de la malicia y de un montón de perversidades, y hay áreas donde el demonio sigue trabajando en la persona como si fuera un pagano, y puede ser un pastor, un predicador que por su mismo engaño predica que todo va a estar bien, y que no pasa nada, **pues te repito lo que dice la Escritura “Someteos a Elohim, resistan al adversario” y ¿Por qué utilizara la palabra resistir?** Porque el ataque no es uno y si vences ya se acabó, el ataque es diario, todos los días, a cada instante debes estar alerta, cuando un soldado está en guerra no es solo un balazo el que le van a tirar y si no le pegan ya es un vencedor, NO a un soldado en guerra le tiran miles de proyectiles, bombas, trampas, cohetes, granadas de todo y de todo eso se tiene que cuidar y si quiere vivir tiene que cuidar su vida y luchar.

Un soldado en guerra no comete la estupidez que cometen los creyentes de pararse frente al enemigo y sin armas para que lo maten, **al contrario el buen soldado va a resistir, va a luchar, hasta donde la vida le dure y lo mismo tiene que hacer el soldado de Yeshúa Ha Mashíaj, más si el eterno le acompaña, así que grávese esto, LA RESISTENCIA ES SINÓNIMO DE PERSEVERANCIA**, y una de las actitudes que El Eterno busca en los hijos de Israel es la perseverancia, **y por eso permite ataques a cada instante, todos los días para que sus hijos sean perseverantes.**

Cuando el demonio ve que una persona no es fácil de manipular, el ataque se pone peor y no va a bajar la guardia va seguir tratando la manera de vencer a la persona, pero muchas veces como ellos conocen la personalidad del

individuo y ellos saben si es una persona no se deja manipular, y que al contrario automáticamente está discerniendo y cada día está buscando crecer y tener intimidad con El Todopoderoso, para saber cómo actuar en cada ataque en cada adversidad, **y si el soldado de Yeshúa no se desenfoca con las cosas mundanas y está luchando su guerra es entonces cuando se cumple la otra parte de la escritura, que si te sometes a Elohim, y que si resistes el demonio entonces tiene que huir.**

Yo sé que al escuchar esta enseñanza vas a decir, yo ya no me voy a dejar manipular, pero te olvidas que nuestra lucha no es contra carne y sangre, muchas veces te olvidas que el demonio va a usar a personas a seres queridos para que sean ellos los que te ponen la tentación, **es claro que si el mismo demonio se te manifestara y te tentara a hacer algo incorrecto seguro lo rechazarías, pero cuando es un familiar, cuando es un amigo, no te das cuenta que ese es el gancho, esa es la trampa.**

Recuerda hay seres espirituales que están usando un cuerpo humano para tratar de llevar a cabo el plan de destrucción, pero como tú solo ves frente a ti a un pariente, pues ignoras que por allí es el susurro, la tentación del demonio, por eso todos nosotros tenemos que hacer morir lo terrenal y hacer lo que EL Espíritu de Santidad nos dice que hay que hacer, **y ¿cómo mato lo terrenal? Pues ya no le obedezcas para que no se fortalezca, ya no mimes tanto tu carne, ya lo la apapaches tanto, todos nosotros tenemos que sacrificar la carne, PERO ESO DUELE Y HAY UN ALTO PRECIO QUE PAGAR.**

VIVIR APARTADO PARA EL ETERNO y entregarse más y más cada día y dejar de estar aferrado a lo material y al deleite temporal del pecado, eso no es fácil, pero si lo haces eso te hará ser un soldado más que vencedor, aprende a sujetar todos los deseos y las pasiones de la carne y cuando haces eso y decides obedecer lo que EL Espíritu Santo dice que hacer en cada situación, si tú le preguntaras al Espíritu cada vez que vas a hacer algo, y le quisieras escuchar EL te diría lo que no es correcto, y cuando te partas para Dios, su palabra cobra vida en la vida de la persona y cuando eso sucede el Espíritu Santo le recuerda por la misma palabra a sus hijos lo que está mal, y si tiene el oído espiritual abierto automáticamente actúa el hijo de Elohim.

Vamos a **Gálatas 5:22** Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, **5:23** mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. **5:24** Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos. **5:25** Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el

Espíritu. **5:26** No nos hagamos vanagloriosos, irritándonos unos a otros, envidiándonos unos a otros.

Pregunta //¿Quiénes son del Mashíaj? Pues lo que hacen lo que Él dice// **no los que dicen hacer lo que Él dijo, pero que no lo hacen y que solo obedecen a pastores con mandamientos humanos**, Mashíaj dice de ellos: **Mat 7:21** No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. **7:22** Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? **7:23** Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.

Los que son de Mashíaj, son lo que has crucificado la carne, estas son las señales de un verdadero seguidor de Yeshúa, una persona que tiene circuncidada su alma y su corazón es una persona que ya se somete, y que lo único que busca es crecimiento espiritual y ser de bendición para otros, el que es de Mashíaj ya no anda perdiendo el tiempo en tonterías, ya discierne porque ya tiene un nivel de discernimiento que dice, esto no me edifica solo voy a perder mi tiempo, mejor me pongo a leer la biblia, mejor me pongo a orar ese me trae verdadera ganancia y bendición.

El que es de Mashíaj no se vuelve un religioso, y aquí es donde NO quiero que se confunda, porque el religioso solo vive una vida maquillada de piedad y de santidad pero no hay nada genuino en esa vida, **los que son de Mashíaj son los que tiene comunión con EL Eterno, y que cuando viene el ataque y la tentación ya no corre a agarrar la botella, ya sabe que eso le destruye, antes si lo hacía porque antes estaba débil, pero ahora empieza a tener discernimiento y si no le edifica no hay que hacerlo**, busque las cosas que le edifican, que triste que muchas veces no tiene que venir un mundano a ser de tropiezo, sino que entre los mismos hermanos solo se platican de problema, de chismes, cosas negativas, pesimismo, PERO en esas platicas no hay biblia, no se están buscando soluciones, pues YA POR UNA VEZ cuéntame algo que me edifique, háblame de la palabra de Dios.

Cuéntame algo bueno, algo que hizo Yeshúa, en otras palabras dame aliento, dame vida, no me des muerte ni basura, o sea no seas como la gran mayoría que solo trae muerte, pero muchas veces el creyente no discierne eso, y puede pasar horas escuchando, y escuchando, pero tienes que saber que si no eres consejero, si NO vas a edificar, entonces el que te cuenta todo y el

que escucha solo le están preparando un platillo servido al demonio, y eso es lo que planeo el demonio, desenfocar a la persona, entretenerse con cosas que no te edifican para nada, **y es que ni siquiera buscamos una solución a lo que escuchamos solo se agranda más por el chisme.**

Le pregunto ¿Usted es un hijo de Israel, usted es una hija de Israel? Si lo es entonces acuérdesese siempre de esto, cuando hagas algo pregúntate ¿Me edifica lo que estoy haciendo? **Siempre pregúntese eso, ¿Me edifica lo que estoy escuchando, me edifica lo que estoy viendo?** Y también pregúntese ¿Estoy edificando a otros con lo que estoy haciendo? Y si la respuesta es NO, deja de hacerlo, y busca algo que edifique, y cuando una persona entiende eso, hay un gran cambio en la vida de la persona, cuando a la persona le cae que esto es con usted, entonces la persona se alista para trabajar, entiéndalo **cuando usted entiende que lo que no le edifica no hay que hacerlo más, entonces su vida da un giro tremendo y viene un crecimiento y un fortaleza sobrenatural a su ser.**

La escritura dice que satanás opera en los hijos de desobediencia, Efesios 2, por eso óigalo bien la desobediencia **ES UNA PUERTA ABIERTA** para que los demonios trabajen en la vida de un creyente, y por la desobediencia vienen más fuertes los deseos en la carne, auto justificación, altives, falta de perdón, incredulidad, el temor y todas estas cosas son cosas naturales que están en el ser humano, pero cuando esto natural se sale de control entonces viene el ataque en lo sobrenatural, por ejemplo el odio es algo natural que está en el ser humano, pero cuando se sale de control entonces el demonio utiliza esa puerta abierta y por esa puerta domina a la persona, **pero note que el que dio el primer paso fue la persona, no el demonio.**

El ser humano es el que da el primer paso en lo natural y lo natural lo lleva a lo sobrenatural, y para que haya una posesión demoniaca ya hubo un proceso en la vida de la persona, ya hubo pecado, ya hubo desobediencia, ya dejo alguna puerta abierta, o hizo algo que ya hasta se olvidó, y el ser humano podrá olvidar pero tu enemigo y Elohim no lo han olvidado, si yo le pregunto que hizo hace 8 días, no se va a acordar de todo, así somos nos olvidamos de lo que hacemos, lo que no se nos olvida es de lo que nos hacen, lo que nos ofendió, pero se acuerde o no, lo haya notado o no, cuando abres una puerta en lo natural, en este caso del odio por algo que te hicieron, si no se controla rápido, eso puede desencadenar lo sobre natural **y entonces ya puede venir la intervención demoniaca en la vida de la persona.**

Y usted ve a una persona que tiene un odio desmedido, y usted le puede llamar espíritu de odio, llámelo así, pero no se llama espíritu de odio, pero para entender las características de una vida que ya la están controlando los demonios le puede llamar así, y con ese odio que tiene el creyente el demonio se fortalece porque es una área que le gusta mucho, y los demonios analizan muy bien la personalidad y saben cuál es la debilidad de la persona, sabe cuáles son sus puntos débiles, ellos saben si es la perversión, si es la lujuria, es son los deseos sexuales, si es el chisme, la gula, la arrogancia, **y si alguien está conviviendo mucho tiempo contigo y tiene algún espíritu que le está gobernando pues puede ser que algún día, de tanto y tanto también a ti te agarren descuidado y caigas.**

Puede ser que tú me digas, estoy bien fortalecido, y puedes estarlo en muchas áreas, pero siempre hay una área donde somos mas débiles y no tenemos control, ¿y porque será que en esa área no tenemos control? Pues puede ser que ya le diste derecho legal en esa área a los demonios para que trabajen a su antojo, y eso es triste y es horrible porque la persona no es completamente libre, ya lo vimos en **Rom. 6:16 ¿No sabéis que si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis,** sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia?

Puedes ser siervo de Yeshúa, pero si hay un área de tu vida que te está haciendo caer y si en una área de tu vida eres esclavo del demonio hay un problema y dije esclavo de satanás porque está haciendo los deseos del satán, si fuera esclavo de Yeshúa haría los deseos de Yeshúa, **y aquí es donde entramos de lleno a la suciedad de la carne y del espíritu, cuando alguien ya se volvió esclavo del demonio seguro es que hay un problema de suciedad de la carne.**

Y los espíritus inmundos buscan todo lo que es sucio, asqueroso, cochino, inmundo, repugnante o como le quiera llamar, y los demonios buscan todo eso porque allí es donde les gusta morar, por eso ellos operan donde hay suciedad sea de la carne o del espíritu, y cuando tu casa sea un cochinerito, cuando ya hay mucha suciedad pues usted mismo está llamando a los demonios, y ¿Por qué cree que se les llama espíritus inmundos? Pues porque ellos buscan la suciedad en la carne pero también en el espíritu, ellos buscan ensuciar el alma de la persona.

Uno de los problemas con los que batalla el creyente, es un problema interno, y es con los espíritus inmundos que se resisten a abandonar a la persona que

es débil en una área de su vida, y si hay una área que no ha podido vencer y pasan los años de creyente y sigue sin obtener la victoria en esa área, pues allí de seguro el espíritu inmundo está operando, y usted no los ve pero allí están, y están causando daño a la persona que están obstruyendo, que están atacando y que están sometiendo, para que no obedezca a Dios **y a la larga o se vuelva un religioso o un incrédulo porque nunca fue verdaderamente libre.**

Y lo voy a decir claro, los demonios no abandonan su posición a no ser que se les ordene que lo hagan, y sé que muchos dicen que un creyente no puede tener un espíritu inmundo que le esté haciendo caer, y se agarra de que el Espíritu Santo mora en ellos y que por lo tanto un espíritu maligno no puede existir en el mismo cuerpo, y vuelvo a decirlo, se agarran de que ahora son templo del Espíritu Santo, **y eso es verdad en personas que están consagradas al Eterno, y una persona consagrada que vive en santidad, no anda haciendo cosas tontas y sin sentido, no anda pecando deliberadamente, no se aleja de Dios porque el mismo Espíritu de Santidad le redarguye y no le deja hacer los malo, pero en una vida donde el pecado es el pan de todos los días, pues allí no hay espíritu de vida, donde hay inmundicia y deseo carnales no hay espíritu de vida.**

¿Usted cree que el Ruaj Ha Kodesh va a habitar en una persona que roba, que miente, que le encanta el chisme, que siempre se auto justifica? Quien se auto justifica, miente, y la mentira es condenada por la Toráh, y adulterar y fornicar es tomado como si fueras un homicida, y alguien que adultera puede decir yo no mato a nadie con lo que hago, AH NO, destruyes familias enteras con esa acción tonta, matas la fe de personas, y si matas la fe de alguien, la fe es más valiosa que el oro, **una persona puede estar viva físicamente pero si su fe se murió, es la peor tragedia que le pudo ocurrir, que la persona se muera en la fe y que ya no tenga deseos de buscar de Dios, esa si es una verdadera tragedia, dejar el camino de la verdad es lo peor que le puede pasar a alguien que ha conocido del Eterno.**

Así que muchos ahora dice que el Espíritu Santo mora en ellos, y que ningún espíritu inmundo puede morar en su cuerpo, pero te vuelvo a preguntar ¿El Espíritu Santo mora en una persona llena de pecado? Pues debido a que se ha torcido la enseñanza de lo que realmente es estar lleno del Espíritu Santo, por torcerlo muchos están prisioneros por los espíritus de las tinieblas, pero **usted acompañeme a 2 Cor. 7:1 Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.**

¿Por qué la escritura dirá que nos limpiemos de toda contaminación de carne y de espíritu? Porque la carne nos habla de lo físico y espíritu es lo que no ves, y dice que al estarte limpiando entonces vas a ir perfeccionando la santidad, así que cuando hay temor hay santidad, y cuando hay santidad es porque hay obediencia y cuando hay obediencia hay bendición, y cuando la persona está sujeta, se somete a Elohim, y dice la escritura “Someteos pues a Dios, resistid al diablo y el huirá de vosotros” toda la escritura es una sola idea, la escritura no se contradice, **y quiero que entienda que EL Espíritu Santo no necesita limpieza, pero el espíritu del hombre y su carne tienen áreas que necesita limpiar, ser aseadas, para que todo espíritu contrario a la voluntad del Espíritu Santo sea quitado de la vida de la persona.**

Por eso hoy les estoy hablando de que tiene que haber una limpieza y la limpieza cuesta, se requiere disciplina, no solo es pasar un trapito húmedo y ya, no solo es llenarse de perfume y maquillaje para ocultar la suciedad, **la limpieza del cuerpo es un proceso, PERO la limpieza espiritual es más costosa, es la que más esfuerzo demanda y por eso mucha gente se debilita y se desenfoca y no cumple con su trabajo, no cumple su palabra y es cuando vuelva atrás como la puerca lavada a revolcarse en el lodo.**

Cuando te empieza a agarrar la pereza espiritual y dejas de cumplir tus deberes espirituales con Elohim, es entonces cuando dejas de anhelar la limpieza y la verdad se llega a un punto donde ya la persona no quiere ser libre, porque el que quiere algo lucha para conseguirlo, y usted puede ver muchas personas que fueron realmente libres por Yeshúa Ha Masháj, porque se lo propusieron y rogaron e imploraron y Dios los hizo libres, **pero también hay muchos que fueron libres pero que ahora están en más tinieblas que antes de conocer a Elohim.**

Solo te digo si se puede ser libre, y aunque hay muchas cosas que tendríamos que llegar a entender, y cuando vamos entendiendo es tiempo de actuar, porque si la persona no actúa, si no sabes que hay una suciedad en la carne y que hay una suciedad en el espíritu pues la persona nunca se va tratar de limpiar, tu no tratarías de lavar el carro si no lo tuvieras, y también es cierto que no vas a ir a lavar el auto del vecino por muy sucio que lo mires, **entonces cada quien es responsable de mantener la limpieza de su casa.** Recuerda bien el texto **de 2 Cor, límpiese de toda contaminación.**

Si usted no se limpia de toda contaminación **NO VA A SER LIBRE**, y sé que podrían preguntar ¿y como me limpio del espíritu, de la carne ya se pero del

espíritu? **PRIMER PASO**, si no haces lo más básico, si no estudias las escrituras sagradas de manera constante para matar la ignorancia, pues no estás preparado para nada, **SI NO** haces el primer paso, no pienses hacer el cuarto porque te falta mucho por hacer, porque hay pasos que estas saltando y para que funcione bien los tienes que hacer, por eso muchos solo quieren una oración mágica, y si quien ser libres pero lo quieren todo fácil y andan buscando a alguien que parece que tiene la unción. **PERO TE LO VOY A DECIR CLARO**, no importa cuanta unción tenga el que ora por ti, si no quieres dejar el pecado y no quieres ser libre no va a pasar nada, porque muchas personas oran por ellas, se libre del espíritu de robo, libre de la mentira y apenas pasa una semana y ya anda robando y mintiendo.

¿Por qué cree que es así, porque no fueron totalmente libres si se oró con fe? Pues luego sale el predicador piadoso es que no tuvo fe hermano, mentira eso es mentira, y lo que pasa es que o el predicador también está bien atado y un atado no puede liberar a otro, esa es una posibilidad, la otra es que la persona liberada nunca quiso dejar el robo, la mentira, el adulterio, el pecado o cualquier clase de pecado que está cometiendo, le sigue pareciendo un deleite su pecado, y no se da cuenta cuánto daño hace y por eso no quiere dejarlo así que **no importa cuánto ores no será libre**.

Por eso mucha gente que no hace el primer paso, que no conoce las escrituras, puede viajar hasta otro país para ver al predicador que considera ungido para que oren por su debilidad, y **SI EL ETERNO** puede usar a una persona para liberación de otros, pero no creas que si tu sigue pecando y sigues en la ignorancia no creas que por que alguien te ponga la mano encima ya con eso vas a ser sabio, usted tiene que estudiar la palabra, tienes que entender que tienes un trabajo que hacer, y no puedes dejar de hacerlo porque entonces estas dejando la puerta abierta a los enemigos de tu alma.

Que quede claro, SI NO HAY LIMPIEZA del espíritu y limpieza de la carne no hay libertad, Yeshúa dijo en: **Mat 12:43** Cuando **el espíritu inmundo** sale del hombre, anda por lugares secos, buscando reposo, y no lo halla. **12:44** Entonces dice: Volveré a mi casa de donde salí; **y cuando llega, la halla desocupada**, barrida y adornada. **12:45** Entonces va, **y toma consigo otros siete espíritus peores que él, y entrados, moran allí**; y el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero. Así también acontecerá a esta mala generación.

Pregunta ¿porque volvió a entrar el espíritu inmundo en la persona que había sido libre? La respuesta esta en el **verso 44**, porque la hallo desocupada, porque esa casa no la llenaron con el Espíritu Santo de Dios, y como no se le dio lugar y honra al Espíritu Santo, este se va y queda vacía la habitación y es cuando el demonio vuelve a visitar al lugar de donde salió, y dice aquí vivía, pero este va a una iglesia, NO TIENE comunión con el Ruaj Ha Kodesh por eso su casa está desocupada, pero va de vez en cuando a una congregación, bueno no le entro solo y va por otros 7 peores que él, seguro les dice amigos necesito que me ayuden a hacer un trabajo fuerte.

Recuerda que el objetivo de los espíritus inmundos es destruir y matar, y lo repito tal vez usted ve a personas que no han muerto físicamente, todavía trabajan, todavía comen, PERO EN LA FE ESTÁN MUERTOS, en la fe ya hace tiempo que las predicaciones le fastidian, le causan coraje, le causan odio, y si no está muerto en la fe se está muriendo o peor aun agonizando, y si no hay una intervención divina será imposible que se levante, cuando una persona esta entregada al pecado si no hay una intervención divina del Eterno es imposible hacer algo, es como cuando usted habla con un árbol que no te escucha, así está la persona hipnotizada por el pecado.

Los demonios son muy astutos y harán todo lo posible por no ser descubiertos y si te visita alguien que anda bien con Dios, pues no se va a manifestar, se va a quedar quieto, porque ya sabe a quién tienen enfrente, y se puede reír platicar de temas de manera normal, pero en cuanto la persona se queda sola otra vez viene la influencia, viene el ataque, **así que ponga mucha atención a lo que voy a decir, ser un hijo del Eterno, no es serlo ante la congregación en Shabbat**, más claro, NO es aquí en la reunión donde tienes que demostrar que eres un hijo del Eterno, **aquí todos son espirituales, aquí todo es Shalom y bendición, aquí todos se sienten más que vencedores**, pero en cuanto están solos otra vez la caída, otra vez el pecado que está haciendo estragos.

Muchos hermanos cuando están en la congregación se sienten muy fuertes, muy espirituales, pero no es aquí donde importa, **¿Cuándo te quedas solo en tu casa, que haces, crees que El Eterno no te está viendo?** ¿Cuándo estas frente a la computadora que es lo que estas mirando, cuando te llegan esas revistas de moda y de mujeres semi encueradas, y las miras y las miran tus hijos y tus hijas, como quieres que se quieran vestir de manera decente si tú mismo les están mostrando como está bien, y digo que les dices que está bien

con tu acción, porque tu metes eso a tu casa, ¿Cuándo mientes crees que El Eterno no te ve y te oye, o como no lo ves crees que Él tampoco te ve?

O a poco te la has creído ¿Qué El Eterno te ve y te ore solo cuando oras, pero cuando hablas chismes crees que no te escucha? Claro que Dios oye y ve todo lo malo que hacemos pero muchas personas actúan como si Dios no lo notara, por eso hacen oraciones como “Padre celestial inclina tu oído a mi oración, te amo, mira que soy tu siervo” y solo terminando el servicio ya juzgando, chismeando, codiciando, **no pasan ni horas que ha terminado el shabbat y ya está cayendo en la práctica donde le tiene bien pescado el demonio, y piensa que eso El Eterno no lo mira.**

Yeshúa nos advirtió de esto y esto nos enseña, y nos tiene que hacer entender que los demonios son un ejército de seres espirituales, y ellos buscan entrar a los cuerpos, sea de hombres, **o de animales, por ejemplo en Marcos 5:10** Y le rogaba mucho que no los enviase fuera de aquella región. **5:11** Estaba allí cerca del monte un gran hato de cerdos paciendo. **5:12** Y le rogaron todos los demonios, diciendo: Envíanos a los cerdos para que entremos en ellos. **5:13** Y luego Jesús les dieron permiso. Y saliendo aquellos espíritus inmundos, entraron en los cerdos, los cuales eran como dos mil; y el hato se precipitó en el mar por un despeñadero, y en el mar se ahogaron.

Ahora entienda esto, cuando los demonios están en una persona, ellos hacen el mal y la persona es la que paga por el delito, es como alguien que te roba tu identidad y que usa tu seguro, usa tu crédito, usa tu licencia y luego la factura viene a tu nombre, y tienes problemas con la policía y tú le dice yo no fui, tú le dices al banco, yo no saque ese préstamo, pero a ellos no les interesa y solo quieren su dinero, y te dicen aquí esta su firma y para nosotros no hay excusa paga o va a la cárcel, y eso sucede con los demonios cuando tienen cautiva a una persona, usan a la persona y después la persona es la que va pagando año tras año el delito, y eso sucede en el ambiro espiritual como en el físico, los demonios actual hacen el mal, hacen desastre, destruyen y la persona, el cuerpo de la persona es el que tiene que pagar todas las consecuencias en la vida.

Y es entonces cuando viene el sufrimiento, viene la amargura a la persona, que llega hasta los extremos de suicidio, de querer quitarse la vida, de que ya no le encuentra sentido a la vida, porque están hasta el cuello de problemas que vinieron por actuar influenciados por lo demonios, entiéndalo, los demonios acorralan a la persona y no les importa si la persona se mata, para

ellos es mejor muere alejado de Dios, hay algo que te tengo que repetir, eres responsable si tú, por pecar, le has permitido a los demonios que usen tu cuerpo para pecar, como cometer un abuso, un robo, un adulterio, eres culpable, por ejemplo vi un video donde le hicieron una broma a un muchacha que salió corriendo y la atropello un auto y la mato, el joven dijo que solo pretendía asustarla pero es culpable de homicidio.

Entiéndalo el demonio va más allá de lo que la persona planifico, seguro es que usted ha escuchado la frase, yo no quería matarle, otros dicen oí una voz que me decía mávalo, y cuando reaccione tenía el arma que se había disparado y mi amigo está muerto, pero no sé lo que paso, y muchas veces quedan en shock, y si, solo pudo haber escuchado una voz que le decía que matara, pero ya no hay vuelta atrás, y ahora es culpable, otras veces dice la persona yo no quise hacer eso, no sé porque paso si yo no quería hacerlo, bueno en algún área permitió que entrara el demonio y esa es ahora la consecuencia, matrimonios pongan atención porque hay una área donde satanás está ganando terreno y es el al área del adulterio.

Entre los creyentes se oye una frase, cayó en pecado, engaño al cónyuge, adultero y cayo en pecado, pero hoy te digo no cayó en pecado, **más bien cedió al pecado**, y la otra persona llena de malicia y dominada por sus concupiscencias también cedió y se llevó a cabo el adulterio, y ceden sabiendo que están casados, y decimos que no está bien decir cayo en pecado, porque no es que vas caminando por la calle y de pronto cayó en un hoyo y se cayó, y te voy a decir porque no cayo, **por que la persona que adultera primero lo planea, primero lo pensó, premedito hacer ese pecado, y eso trae destrucción y consecuencias.**

Espero que entienda esto porque esta es la realidad, y puedes justificar todo lo que quieras ese pecado, y decir que todos somos de carne, pero la verdad es que no te levantas una mañana y se te aparece una mujer o un hombre con quien te acuestes y digas ni siquiera me había pasado por la mente que iba a adular, y escúchame bien porque este problema es más común de lo que usted mismo se imagina, en muchos hogares de creyentes y de líderes de la iglesia existe este problema y no debería serlo, porque se supone que conocemos lo que dice la palabra de Dios y que obedecemos a Elohim, pero por que el pecado mora en la persona y la persona no discierne y no le pone un alto a los demonios, y como no tiene intimidación con Dios y una relación con las escrituras sino más bien solo está lleno de maquillaje espiritual, por eso es

que cede, por eso es que da permiso y si tu das permiso, es como cuando firmas un contrato estas atrapado no importa si no sabes que firmaste.

Y después te puedes lamentar lo que tú quieras, pero desde el momento en que le diste permiso a los demonios ellos tienen legalidad en ti y ahora tienen un permiso que tú mismo les das, y te aseguro que el demonio no va a dudar en usar el derecho que le des, a él no le va a doler el corazón porque te va a causar un daño, recuerda quiere destruirte, quiere matarte, hacerte pedazos, y no solo a él sino a toda la familia y a todos los que pueda destruir, que sea como una granada de la lanzas a uno pero puede dañar a muchos, **así que reconoce que todos esos ataques vienen del mismo infierno, y tienen toda la intención de destruir.**

Y si estamos expuestos a ser destruidos por obedecer al pecado, entonces **PORQUE MEJOR NO ESCUCHAR LA VOZ DEL ESPÍRITU SANTO**, porque no escucharlo cuando te dice con amor, con una voz sensible, **OBEDECE**, **congrégate**, estudia la palabra, la Toráh, busca la santidad, **apártate del mal y vivirás**, porque no escucharlo cuando **Él te dice con una voz suave lee la biblia que tiene palabras de vida que darte**, y si escuchas al Ruaj Ha Kodesh te vas a evitar muchos males, y sabe que lo más triste es que por no escuchar la voz del Espíritu Santo, vienen las maldiciones, y por eso aun niños nacen bajo maldiciones generacionales, maldiciones que persiguen a los hijos y a los nietos, y por alguna razón hemos visto niños que tienen desde pequeños un serio trastorno.

Y ¿Sabe quién les dio derecho legal a los demonios para trabajar con un niño? Los mismos padres han dado derecho legal, con limpias, con curaciones de mal de ojo, o con la práctica que sea, y por eso vemos niños con comportamientos antisociales, un comportamiento donde usted dice, {No sé qué le pasa a mi hijo, pastor ore por el} y estos niños, se golpean, lanzan gritos desesperados, tienen ataques, pesadillas, a la hora de hacer corajes tienen una fuerza fuera de lo normal para su edad, y con todo cuidado y respeto te lo voy a decir, **NO** digo que tu hijo esta endemoniado si actúa así, pero podría ser que fuerzas espirituales de maldad están atacando a ese niño y si no se le pone cuidado podría llegar a quedar endemoniado, y se necesita interceder mucho, necesita mucha oración, pero no una oración de 5 minutos y ya, se necesita mucha oración y un deseo de que el niño sea libre.

Recuerde que toda oración tiene que ser con fe, la oración religiosa en esta lucha no da resultado, PERO una oración genuina, integra, llena de fe, de

Emunah y de espiritualidad es la que llega al trono de Dios, una oración religiosa que ni la persona que ora se la cree no da resultado, y puede orar en hebreo pero si esa oración no va acompañada de fe y de espiritualidad no resulta, más bien entregue su corazón a Elohim, y deje las vanas repeticiones, busque a Dios de madrugada, ore al Eterno, póstrese en la kehila, que no te importe lo que digan los religiosos, o lo que piensen, lo que está en juego es la salvación y liberación de tu alma y la de los tuyos, y tú vas a dar cuentas por lo que estás haciendo.

No te comportes como los demás, y si ves que los demás no lo hacen, hazlo tú, da tú el primer paso, muestra la diferencia, y no seas como el montón, que solo se han vuelto unos religiosos, si te tienes que postrar y derramar tu corazón y entregarlo de una vez por todas a Elohim, hazlo, recuerda que cuando Dios te llame a juicio no va llamar a los demás para que te ayuden, NO más bien dirá, como fuiste como los demás y no marcaste la diferencia apártate de mí, y te lo va a decir, tuviste la gran la oportunidad de ser diferente pero no quisiste, NO ENTENDISTE que mi palabra te llamo a ser distinción, y no buscaste discernimiento para saber que tus hermanos también eran presos de la religión, de los demonios y no oraste por ellos para que fueran libres.

Marcos 9:17 Y respondiendo uno de la multitud, dijo: Maestro, traje a ti mi hijo, que tiene un espíritu mudo, **9:18** el cual, dondequiera que le toma, le sacude; y echa espumarajos, y cruje los dientes, y se va secando; y dije a tus discípulos que lo echasen fuera, y no pudieron. **9:19** Y respondiendo él, les dijo: ¡Oh generación incrédula! ¿Hasta cuándo he de estar con vosotros? ¿Hasta cuándo os he de soportar? Traédmelo. **9:20** Y se lo trajeron; y cuando el espíritu vio a Jesús, sacudió con violencia al muchacho, quien cayendo en tierra se revolcaba, echando espumarajos. **9:21** Jesús preguntó al padre: ¿Cuánto tiempo hace que le sucede esto? Y él dijo: Desde niño. **9:22** Y muchas veces le echa en el fuego y en el agua, para matarle; pero si puedes hacer algo, ten misericordia de nosotros, y ayúdanos.

Cuando trajeron este endemoniado a Yeshúa era un joven, y los tormentos eran desde niño, solo imagínese la vida de este padre que durante todos esos años vio a su hijo en esa condición, cuanto sufrimiento, pues eso es real, y alguien tiene que actuar, alguien tiene que marcar la diferencia alguien tiene que marcar stop y decir suficiente, **le aclaro que el demonio no ataco a ese niño por pecado que haya cometido sino que lo más probable es que aquí estamos hablando de problemas generacionales.**

A cuantos les ha tocado ver a un niño que llora y llora, y se revuelca y grita pero ya no es un llanto normal, y algo te dice que allí algo está operando, y lo único que puedes hacer es oración pidiendo al Todopoderoso que tenga misericordia y que traiga libertad, y si no sabes porque se llega a esa situación te lo voy a decir ahora, **LOS PECADOS DE LOS PADRES**, traen una maldición a los hijos y es así que se forma la cadena de maldición, las maldiciones generacionales, que necesitan **ser rotas. Y dice en Éxodo 20:3** No tendrás dioses ajenos delante de mí. **20:4** No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. **20:5** *No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy YHWH tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen.*

Aquí claro dice El Eterno que Él es el que visita, no dice que el diablo lo hará, y dice que sobre los que lo aborrecen ¿y como se empieza a aborrecer a Elohim? Dejando de amarle, por eso es mejor ser fiel a Dios, amar a Yeshúa y estar del lado de Adonay que estar en contra, y vea ahora la promesa de Adonay para los que le aman: **Éxodo 20:6** y hago misericordia a millares, **a los que me aman y guardan mis mandamientos.**

PERO, eso es lo que la gente no quiere, guardar sus mandamientos, quiere la misericordia, quiere las bendiciones pero no obedecerle, PERO si guardamos más mandamientos y estamos más cerca del Creador, le aseguro que nos vamos a evitar muchos males y se los vas a evitar a tus hijos, entonces las cosas están muy mal, porque la gente quiere vivir a su manera, aun a los creyentes les gusta estafar, les gusta sacar ventaja, pisotear a otros, no levantar al que está débil sino terminarlo de hundir, y quiero que te quede claro que todo el que no escucha al Eterno le está dejando problemas muy serios a sus hijos, bueno si de verdad los amas, y NO quisieras que tengan una vida miserable es hora de ser fiel a Dios. Porque mira lo que dijo Jeremías.

Jeremías 32:17 ¡Oh Señor Eterno! he aquí que tú hiciste el cielo y la tierra con tu gran poder, y con tu brazo extendido, ni hay nada que sea difícil para ti; **32:18** **que haces misericordia a millares, y castigas la maldad de los padres en sus hijos después de ellos;** Dios grande, poderoso, YHWH de los ejércitos es su nombre; **32:19** grande en consejo, y magnífico en hechos; **porque tus ojos están abiertos sobre todos los caminos de los hijos de los hombres, para dar a cada uno según sus caminos, y según el fruto de sus obras.**

Se dio cuenta por usted mismo, para que no diga que solo le estoy metiendo calambres, esto es lo que dice Dios en su santa palabra, y para que no quede dudas veamos **Jeremías 16:19** Oh YHWH, fortaleza mía y fuerza mía, y refugio mío en el tiempo de la aflicción, a ti vendrán naciones desde los extremos de la tierra, y dirán: **Ciertamente mentira poseyeron nuestros padres, vanidad, y no hay en ellos provecho.**

Esto es lo que muchos tienen que hacer, darse cuenta que mentira poseyeron sus padres, y por tanto yo no voy a hacer lo mismo, si mis padres fueron adúlteros y yo estoy teniendo la misma inclinación, el mismo comportamiento, yo que tengo un Dios que me está advirtiéndome, y no voy a hacer lo mismo, decide no seguir con la misma maldición, porque desgraciadamente eso es lo que se ve mucho, que los hijos que tanto sufrieron por el pecado de sus padres, de pronto se olvidan del dolor y empiezan a actuar igual, y lo único que están haciendo es echarse más maldiciones y echárselas a sus hijos.

Y con eso toco el tema de las enfermedades hereditarias, si te decides a vivir entregado al Eterno don't worry, no te preocupes, confía en que si de verdad te entregas a Elohim y te abandonas en sus brazos, El Es Poderoso para librar a sus hijos, pero si NO queremos escuchar a Dios que nos habla con amor antes de que todo se destruya, vea una profecía para babilonia un lugar de donde Elohim invita a su pueblo a salir, **Isaías 14:20** No serás contado con ellos en la sepultura; porque tú destruiste tu tierra, mataste a tu pueblo. No será nombrada para siempre la descendencia de los malignos. **14:21** Preparad sus hijos para el matadero, por la maldad de sus padres; no se levanten, ni posean la tierra, ni llenen de ciudades la faz del mundo. **14:22** Porque yo me levantaré contra ellos, dice YHWH de los ejércitos, y raeré de Babilonia el nombre y el remanente, hijo y nieto, dice YHWH.

Y aquí lo repito aunque es una profecía para babilonia vemos de manera clara por el contexto que Dios enviaría juicio a ese pueblo por lo que le harían a Israel, todavía no los llevaban en cautiverio, eso sucedió hasta el tiempo de Jeremías, pero Dios ya está decretando el juicio por toda la maldad que harían con Judá, y para aquellos que todavía dicen y que culpa tienen los hijos, si el padre peccó, pues que él pague por su pecado, pero solo lea de nuevo este pasaje y si usted cree que Dios habla en serio, entonces ponga cuidado y no olvide que lo está diciendo Dios.

Ahora si espero que te quede claro porque es necesario cortar con toda clase de pecado y de maldad, y porqué es necesario cortar ese círculo vicioso, por

favor piénsalo dos y 10 veces antes de hacer una tontera, porque todo lo que hagas tendrá consecuencias que tus hijos pueden cosechar, sean buenas o sean malas, así que te vuelvo a desafiar **¿What do you want to do?** Que quieres hacer tu **¿And are you going to do?** ¿Y qué vas a hacer? **¿Solo escucharas esta información y ya, y solo harás una oración mágica para librarte de todos tus problemas o te humillaras hoy delante de tu Elohim? ESA ES TU DECISIÓN, LA MIA ESTA TOMADA**

ORACIÓN.

Copyright © 2011-2014 por José Martínez. Invitamos a nuestros lectores a visitar y recomendar nuestro sitio, www.casaderestauraciontexas.webpin.com y también nuestro canal de YouTube <http://www.youtube.com/user/jos1mar1?feature=mhee> donde hay muchos artículos, videos, películas, estudios y parashót gratuitas. **Todos los derechos de autor reservados. Prohibida la reproducción, venta o la colocación en Internet, sin permiso escrito del autor.** Toda colocación en Internet, reproducción en forma impresa, o enseñanza oral de este estudio, debe conservar y/o mencionar el nombre del autor y demás datos identificatorios. Los que violen este derecho de autor serán tratados por Elohim. Si usted desea suscribirse o des-suscribirse automáticamente a la parashá y estudios semanales, escriba su email en casadeconsolacion@hotmail.com ¡Muchas gracias!